Editorial

A propos du présent numéro d'Andrologie

Ce numéro d'Andrologie est très différent des précédents.

D'une part, il ne contient aucun article mais est constitué des résumés des lectures plénières, des conférenciers invités, des présentations orales sélectionnées et des posters présentés lors du 4^{ème} Congrès Européen d'Andrologie, manifestation de l'Académie Européenne d'Andrologie, des 7 au 10 décembre 2006 à Toulouse.

D'autre part, il est en langue anglaise, langue utilisée (écrite et orale) lors de ce congrès.

Nous avons ainsi fait de ce numéro d'Andrologie un 'Livre des résumés' (Abstract book) qui sera emporté par tous les participants à ce congrès et qui proposera aux lecteurs habituels d'Andrologie une vision de l'andrologie quelque peu différente.

En vous souhaitant une lecture fructueuse,

Roger Mieusset